

## NUEVA SEDE JUNTO AL DANUBIO

A partir de 1970, un nuevo centro internacional de las Naciones Unidas, situado a orillas del Danubio en el Donaupark de Viena, servirá de alojamiento para la Sede permanente del Organismo. En su reunión de junio, la Junta decidió por unanimidad aceptar el ofrecimiento hecho por el Gobierno austriaco de proporcionar el terreno y el edificio.

La Organización de las Naciones Unidas para el Desarrollo Industrial (ONUDI) tendrá también allí su Sede, y aún quedará suficiente sitio para un centro internacional de conferencias y tal vez para otras organizaciones de las Naciones Unidas. El establecimiento de la ONUDI en Viena y la necesidad de encontrar una Sede permanente para el OIEA han impulsado al Gobierno Federal Austriaco a buscar la manera de facilitar más aún la expansión de las actividades internacionales en la ciudad.

Desde su creación, el Organismo ha sido huésped del Gobierno austriaco. El Acuerdo original preveía una Sede provisional y otra permanente. La primera Sede provisional estuvo en el famoso centro musical de Viena, la Musikakademie y el Konzerthaus. Por algún tiempo se usaron también otros edificios. Desde 1958 el conocido Grand Hotel, transformado para uso del Organismo, aloja provisionalmente a la Secretaría, que cuenta actualmente con unos 700 funcionarios.

---

El dibujante cree que así podrá ser dentro de cinco años el nuevo Centro Internacional de las Naciones Unidas en Viena.



Se eligió el Donaupark por sus posibilidades de expansión, por hallarse en una zona destinada a la futura ampliación de la ciudad, y por ser de fácil acceso desde el centro de la misma. Está situado entre el Danubio y un viejo brazo de río denominado Alte Donau, que se utiliza actualmente para navegación a vela y esparcimiento. Está rodeado de verdes praderas, lugares de recreo y un inmenso parque dominado por la Donauturm, torre de gran altura coronada por un restaurante.

Las autoridades encargadas de la planificación de la ciudad creen que en esta zona del nordeste de Viena tendrá lugar la expansión de la ciudad en los próximos 20 años. El número de habitantes de este sector aumentará en 250 000. Debido a esta expansión se proyecta crear más servicios, además de las instalaciones y medios de transporte ya existentes.

Nuestro dibujante ha concebido así el conjunto de edificios internacionales, con el Danubio a la izquierda y las colinas de los bosques de Viena al fondo; huelga decir que se trata de una obra de pura imaginación. Los planos definitivos se elegirán en un concurso de arquitectos, después de que el OIEA y la ONUDI hayan indicado los locales que necesitan.